

経済を 活性化させる 企業誘致

半導体製造業のTSMCの誘致にも携わった県職員が宇城市に着任。市の企業誘致を進化させる意気込みを聞きました。



市長政策部 地域振興課長
もりひら けんいち
森平 健一

profile
平成9年熊本県に入職。労働・雇用対策、地場企業支援、企業誘致など商工労働部門を中心に担当。企業誘致では半導体業界を担当し、TSMCの進出にも直接従事。



宇城市
企業誘致戦略

企業誘致とは

この度、地域振興課長を拝命した森平です。宇城市には、2011年の九州新幹線開業前後に宇城地域振興局に勤務し、地域づくり団体の皆さんに大変お世話になった思い出があります。

そして熊本県での前職では、5年間、主に半導体関連企業の誘致に取り組んでまいりました。企業誘致とは、新しい

企業を呼び込んで事務所や工場を設置してもらったり、すでにある企業に工場を拡大してもらったりすることです。その効果は、働く場所の増加、地域内の人や取引の増による経済の活性化、固定資産税などの税収の増などがあります。

それにより、子どもたちが就職するときの選択肢の増加、昨年できた不知火図書館のスターバックスのようなこれまでにない店舗やサービスなどの進出、行政サービスの向上など幅広い効果が期待できます。

宇城市と企業誘致

その企業誘致で今、本県は千載一遇のチャンスを迎えています。それは、台湾の半導体製造会社「TSMC」の進出です。宇城市でも、2月に企業誘致戦略を策定し、計画的な産業用地の確保や人手不足への対応など、

この好機をしっかりと取り込むための準備を着々と整えています。

JRの駅や高速道路のインターチェンジを抱える宇城市は、熊本市や半導体関連企業の集積地へのアクセスにも優れるなど、企業誘致にとって高いポテンシャルを持つ地域です。私は、こうした宇城市の強みを生かすとともに、これまで培ってきた経験や人とのつながりなど、持てる全てを出

し尽くして宇城市での企業誘致、そして地域振興に貢献したいという気持ちでいっぱいです。

さて、企業の誘致ばかり申しましたが、地域の発展のためには、誘致・地元企業が両輪となつて地域を引っ張っていくことが欠かせません。本課では、小川町のビジネスサポートセンター（ビジサポ）で起業や創業をお手伝いしていますので、ぜひ、ご活用ください。

誘致企業の声

（株）ケイ・エム・ケイ

昭和61年創業

社員・地域のために

半導体・非半導体分野で装置の設計、部品加工、組み立て、現地据え付けまでをグループ3社で一貫して手掛ける私たちMICグループ。（株）ケイ・エム・ケイはそのうちの精密機械加工事業を担い、主に半導体製造装置部品を製造しています。当社は品質、環境、労

働安全衛生マネジメントの3つのISO規格が統合された「統合マネジメントシステム（IMS）」をはじめ、災害などの危機的状況下にも事業が継続できる取り組みを評価、認定する「レジリエンス認証」を県内製造業で初めて取得しました。6月には、松橋町の既存工場の近くに新工場が完成予定です。新工場は

エネルギー面や作業面の環境への配慮、防災対策を徹底。最新の加工機で高精度部品を供給し、自動化を進めて業務の効率化を図ります。

宇城市への新工場建設は、社員たちにとって一番利便性がある場所に、安心して長く働ける環境をつくりたいという思いから。

また、当社では働きやすい職場をつくるために、独自の人事評価システムで賃金の引き上げや生産管理システム導入なども実施しています。

これから社員と一緒にこの地域で共生していくためにも、さまざまな配慮や地元貢献、SDGsに取り組み、持続可能な社会づくりに貢献をしていきたいですね。



MICグループ
（株）ケイ・エム・ケイ
たつひろ
畑野 裁寛 代表取締役社長

ビジサポ ラキコテナで起業

5月開業予定



Takeout Cafe JCT

無添加のコーヒーや薬膳茶、ジュースを販売。フクロウ2羽がお出迎え。



営業日時
⑨～⑔ 7時30分～16時

Q なぜ起業を？

元々、人をつなげることが好き。仕事のゲーム開発ではあまり動かないので、体を壊さないよう食から健康を意識しています。有機栽培食品などの提供や子ども向けのゲームづくり教室を開いてみたいと思いました。

Q 目標は？

店名のJCTは、提供する3品の頭文字。同時に交差点や合流するジャンクションの意味もあります。人が集まってつながるようになれば。私たちは学習指導やゲーム開発もできるので、親子が集まれる場所にしたいですね。

スタートアップ企業を支援